

CIRCUITO INTERIOR

AYER se definió la ruta para elegir al titular del Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva (IPDP) que se encargará de elaborar los planes y programas que —¡plop!— empezaron a hacerse desde octubre.

PERO no fue la única sorpresa.

TAMBIÉN llamó la atención el trato, si no es que debe decirse maltrato, que le dieron al ahora encargado de despacho del organismo, **Federico Taboada**.

CUENTAN que llegó temprano y contento, pero no tenía lugar en el presidium. De plano, tuvo que permanecer en la parte trasera, al lado de la prensa.

TODO indica que, con la mira puesta en encontrar al próximo director del IPDP, nadie quiere hacerse cargo del encargado.

•••

NO ES deseable, pero es común que con el cambio de Legislatura se despida al personal para contratar nuevos elementos.

PERO dicen que en la Oposición hicieron algo atípico: no corrieron a nadie... ¡pero tampoco les han pagado!

Y LA BOMBA no tardó en estallar.

HASTA ahora, la opción que están planteando para solucionar el problema es ofrecer cubrir los salarios caídos, pero a contra entrega de la renuncia.

HABRÁ que ver si lo arreglan así... o si lo empeoran.

circuitointerior@reforma.com

